

For Immediate Release

**Canadian Library Association/Association canadienne des bibliothèques
Announces New Executive Director**

(OTTAWA) January 8, 2014. The Canadian Library Association / Association canadienne des bibliothèques is pleased to announce the appointment of Valoree McKay to the position of Executive Director.

Ms. McKay, a resident and native of Ottawa, comes to CLA/ACB with a strong background in national association leadership and management with an emphasis on advocacy, strategic planning, fundraising and membership development. Her experience includes executive directorships with the Canadian Association of Physician Assistants and the Canadian Association of Emergency Physicians. She has also worked for the Canadian Lung Association. Ms. McKay has also been an active volunteer with such organizations as the Juvenile Diabetes Research Foundation, Big Brothers Big Sisters of Ottawa, and the Ottawa International Jazz Festival.

“CLA/ACB is thrilled to have Ms. McKay join our team in the role of Executive Director”, said CLA/ACB President, Marie DeYoung. “We believe that the experience and qualities that Ms. McKay brings to our organization is exactly what is needed to lead CLA/ACB through the challenging times ahead. The CLA/ACB Executive Council looks forward to working closely with her.”

“I am delighted to join CLA/ACB in my new role,” stated Ms. McKay. “I am looking forward to advocating on behalf of CLA/ACB and collaborating with library communities across Canada on issues of importance to them and on building partnerships with and within those communities.”

Ms. McKay was selected after a nation-wide search. She has a Baccalaureate of Arts from the University of Ottawa, is certified by the Canadian Society of Association Executives and is fully bilingual. Ms. McKay will assume her position on Monday, January 27, 2014. One of her first duties will be to attend the Ontario Library Association Conference January 29-Feb 1, 2014. This will be immediately followed by the first meeting of the 2014 CLA/ACB Executive Council to be held at Ryerson University on Feb 2-3, 2014.

-30-

*The Canadian Library Association/Association canadienne des bibliothèques (CLA/ACB) is the national voice for Canada's library communities, representing the interests of libraries, library workers, and all those concerned about enhancing the quality of life of Canadians through information and literacy.
For more information, please visit www.cla.ca.*

For information, contact:

Marie DeYoung, CLA President, 902-420-5532 marie.deyoung@smu.ca

Barbara Clubb, CLA Interim Executive Director 613-232-9625 x306 execdir@cla.ca

Geraldine Hyland, CLA Member Services Manager, 613-232-9625 x301 ghyland@cla.ca

la version française suivra



Canadian Library Association
Association canadienne des bibliothèques

Pour diffusion immédiate

L'Association canadienne des bibliothèques annonce la nomination de la nouvelle directrice générale

(OTTAWA) le 8 janvier 2014. L'Association canadienne des bibliothèques / Canadian Library Association (CLA/ACB) est heureuse d'annoncer la nomination de Valoree McKay au poste de directrice générale.

Mme McKay est résidente et native d'Ottawa. Elle se joint à la CLA/ACB avec une vaste expérience en matière de leadership et de gestion de l'Association nationale et un intérêt particulier pour la sensibilisation, la planification stratégique, les activités de financement et le développement de l'adhésion. Au cours de sa carrière, elle a occupé des postes de direction administrative au sein de l'Association canadienne des adjoints au médecin et de l'Association canadienne des médecins d'urgence. Mme McKay a aussi travaillé pour l'Association pulmonaire du Canada et a également joué un rôle actif en tant que bénévole auprès des organisations telles que la Fondation de recherche du diabète juvénile, les Grands frères Grandes sœurs d'Ottawa et le festival international de Jazz d'Ottawa.

« La CLA/ACB se réjouit d'accueillir Mme McKay à titre de directrice générale », a affirmé la présidente de la CLA/ACB, Marie DeYoung. « Nous croyons que l'expérience et les qualités que Mme McKay apporte à notre organisation sont exactement ce qui est nécessaire pour aider la CLA à relever les défis à venir. Le Conseil exécutif de la CLA se réjouit à l'avance de travailler en étroite collaboration avec Mme McKay ».

« Je suis enthousiaste à l'idée de me joindre à la CLA/ACB dans le cadre de mes nouvelles fonctions, » a indiqué Mme McKay. « J'attends avec intérêt de préconiser au nom de la CLA/ACB et d'aborder avec les communautés des bibliothèques à travers le Canada au sujet des questions qui leur sont tenues à cœur, de même que d'établir des partenariats avec et au sein de ces communautés ».

Mme McKay a été la candidate retenue après avoir effectué une recherche à l'échelle nationale. Elle détient un baccalauréat ès arts de l'Université d'Ottawa, est certifiée par la Société canadienne des directeurs d'association et est parfaitement bilingue. Mme McKay occupera son nouveau poste à compter du lundi 27 janvier 2014. L'une de ses premières fonctions sera de participer à la conférence de l'Association des bibliothèques de l'Ontario qui aura lieu du 29 janvier au 1er février 2014. Cela sera immédiatement suivi de la première réunion du Conseil exécutif de la CLA /ACB de 2014, laquelle se tiendra à la Ryerson University le 2 et 3 février 2014.

-30-

La Canadian Library Association / Association canadienne des bibliothèques (CLA/ACB) est la voix nationale pour les communautés de bibliothèques du Canada, représentant les intérêts des

bibliothèques, des employés de bibliothèque et de tous ceux qui se préoccupent d'améliorer la qualité de vie des Canadiennes et des Canadiens par le biais de l'information et de la littérature.

Pour de plus amples renseignements, visitez le www.cla.ca.

Pour obtenir des renseignements, veuillez contacter :

Marie DeYoung, présidente de la CLA, 902-420-5532 marie.deyoung@smu.ca

Barbara Clubb, directrice générale par intérim de la CLA 613-232-9625 poste 306 execdir@cla.ca

Geraldine Hyland, directrice des services aux membres de la CLA, 613-232-9625, poste 301

ghyland@cla.ca